

学校だより

友 愛



令和4年度 No. 1
川越市立福原小学校
令和4年4月8日

【学校教育目標】・かしこく・やさしく・たくましく
「良き伝統の中に流れる「友愛」の絆を大切にしたい
心広く大らかな児童の育成」

◎4月の生活目標
・学校のきまりをたしかめよう

福原小学校は小中一貫コミュニティスクールです

今年も、「みんなでつくる みんなの学校 チーム福原！」をお願いいたします！

校長 三上 正明



春の暖かな日差しと、柔らかな空気につつまれ、校内の桜の花も入学・進級を待っていたかのように満開となり、土の中でずっと春の訪れを待っていた小さな虫たちも元気に活動を始めています。本校においても、めでたく113名の新入生を迎え、全校児童748名で令和4年度をスタートいたしました。

お皆様のご入学・ご進級、まことにおめでとうございます。新年度を迎え、子どもたちは少々の不安を抱きながらも、それぞれが1つ上のステップに進んだという自覚を持ち、これから始まる新たな学校生活への大きな期待を胸に今日の日を迎えたことと思います。保護者の皆様におかれましても同様のことと思います。その期待に応え、「子どもたち一人一人が生き活きと輝き、子どもたちが通いたい・子どもたちを通わせたい。」と思われるような信頼される学校づくりを、職員一同、全力で進めて参りたいと考えております。

さて、子どもたちを育てる教育活動は学校だけで完結するものではありません。変化が激しく、将来の見通しを立てることが困難な社会の中で、未来を創造的に切り拓いていくことのできるたくましい人材を育成していくためには、学校のみならず社会全体が総がかりで教育活動を進めていかななくてはならないと言われております。そこで、本校は福原小中学校合同の学校運営協議会を発足し、小中一貫教育によるコミュニティスクールとして、学校・家庭・地域・関係諸機関との連携を図りながら、地域の教育力を最大限に活かした社会に開かれた教育課程を編成・実施し、地域との協働による共育を進めております。

今年度も『みんなでつくる みんなの学校 チーム福原！』のスローガンのもとに、学校・家庭・地域の“オール福原”が一体となって、「キラリ！と輝く福原っ子」を育てて参りたいと考えております。どうぞご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

<令和4年度も引き続き、こんな福原小学校を目指します>

【学校教育目標】

良き伝統の中に流れる「友愛」の絆を大切にしたい心広く大らかな児童の育成

【目指す学校像】

子どもたちが生き活きと輝き、通いたい・通わせたいと思われる学校

- 子どもたちがワクワクして学ぶ学校
- 子どもたちが生き生きと活動する学校
- 安全・安心で美しい学校
- 保護者・地域の期待に応える信頼される学校



【目指す児童像】

- かしこく
 - ・気づき、考え、学び合う子
 - ・話をよく聴き、よく考え、伝え合う子
- やさしく
 - ・心を込めてあいさつができる子
 - ・互いの良さを認め、励まし、助け合う子
- たくましく
 - ・目標をもって進んで運動する子
 - ・自分の安全と健康を守る子



